

ABSTRAK

Ria Hastuti, 2017. Kontribusi Dan Karakteristik Wanita Pedagang Sayur Terhadap Pendapatan Keluarga (Studi kasus : Pasar Tradisional Batuphat Timur Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe) Penelitian ini dibimbing oleh ibu Dr. Ir. Mawardati, M.Si sebagai ketua komisi pembimbing dan Bapak Ir.Murdani, M.P. sebagai anggota komisi pembimbing

Banyak hal yang tidak disadari oleh masyarakat bahwa sebenarnya wanita telah memberikan kontribusi yang besar dalam urusan rumah tangga, terutama dalam hal pengelolaan keuangan keluarga. Baik seorang ibu yang bekerja ataupun yang tidak bekerja memiliki peranan yang sama di dalamnya. Pada era globalisasi ini hak kuasa penuh laki-laki atas wanita sudah tidak berlaku lagi. Khususnya di Indonesia hampir 50% penduduk Indonesia adalah wanita yang notabene 50% pembangunan di Indonesia harus dijalankan oleh wanita yang sadar akan kedudukannya. Oleh karena itu wanita bekerja tidak hanya sebagai sampingan tetapi sudah menjadi sebuah keharusan. Sebuah keadaan faktual dan aktual bahwa banyak wanita yang bekerja dibidang pertanian, industri, jasa dan perdagangan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh faktor sosial ekonomi (umur , modal, pengalaman, jumlah tanggungan dan tingkat pendidikan) terhadap pendapatan wanita pedagang Sayur dan untuk mengetahui berapa besar

kontribusi pendapatan wanita pedagang sayur terhadap total pendapatan rumah tangga. Penentuan daerah penelitian dilakukan secara purposive yaitu sengaja dengan pertimbangan daerah tersebut memiliki wanita pedagang sayur (responden) lebih banyak daripada pria. Metode pengambilan sampel dilakukan dengan metode sensus. Metode analisis data yang digunakan adalah metode deskriptif.

Rata-rata pendapatan wanita pedagang sayur adalah Rp 1,476,600.00 dengan rata-rata pendapatan keluarga lainnya sebesar Rp 2.107.500 sehingga diperoleh rata-rata total pendapatan sebesar Rp 3,584,100.00. Rata-rata kontribusi wanita pedagang sayur terhadap pendapatan keluarga di daerah penelitian dapat diketahui dengan membagi pendapatan responden dengan total pendapatan keluarga kemudian dikali dengan seratus persen (100%). Dari hasil perhitungan tersebut maka diperoleh rata-rata persentase kontribusi pendapatan wanita pedagang sayur sebesar 47% per responden, dengan total kontribusi dari 40 wanita pedagang sayur sebesar 1877%.jadi pendapatan wanita pedagang sayur rendah terhadap pendapatan lainnya.

Kata Kunci: Wanita Pedagang Sayur, Pendapatan Rumah Tangga